

ひなた通信



令和4年4月
イメージキャラクター「ひなた」

笑顔満開、新年度！



ぽかぽかと暖かく、春を感じる毎日です。寒暖差に注意しながら、花粉やコロナに負けずに、体調を整えて春を楽しみましょう。

今年度も明るく楽しく、みなさまと一緒に飛鳥事業所を盛り上げていきます！



そもそも『ひなた』ってなあに？



時をさかのぼること、12年前。とある民生委員さんから、飛鳥五郷デイサービスセンターの親しみやすい愛称を！とのご意見があり、当時のスタッフが話し合い、決定した愛称が『ひなた』でした。他にも『れんげ』や『きらら』などの候補も。ダントツ1位の『ひなた』には、“いつも日のあたるような、あたたかい雰囲気”との思いが込められています。これからも、ひなた祭、ひなたいむ、ひなた通信を通して、みなさまとのつながりを大切にしていきたいと思います。



デイサービス



デイサービスでは年に数回「ひなたいむ」を開催し、ゲームや季節に応じた催し物を行っています。先月のホワイトデーひなたいむでは、告白タイムや豪華な昼食で、和気あいあいとした雰囲気の中、楽しい時間を過ごして頂きました。今後も利用者様に喜んで頂けるような企画を実施していきます。



ヘルパー



訪問介護では毎日、掃除、洗濯、調理、買い物などの家事支援、入浴、清拭、オムツ交換などの身体介護や、通院介助を22名のヘルパーと運転手で活動しています。

「今日も来てくれておおきによ〜」「助かるわ〜」「気持ちえーなったわ〜」という嬉しい声をかけていただけ、とても励みになります。

